

L'usine de sels de réhydratation orale de Santiago de Cuba reçoit la dernière touche



La nouvelle usine est en cours de montage dans des laboratoires médicaux de Santiago de Cuba

La Havane, 21 déc. (RHC).- Cuba pourrait couvrir la demande de sels de réhydratation orale dont le pays a besoin et ajouter une nouvelle ligne d'exportation. Une usine moderne de sels et de poudres à usage médicinal doit démarrer le mois prochain à Santiago de Cuba.

En ce moment, notre pays doit importer plus de la moitié de sels de réhydratation orale dont les services médicaux ont besoin.

L'ingénieur Jorge Orestes Fernández, directeur général des laboratoires où l'usine est en cours de montage, a annoncé que la production de cette installation pourra satisfaire la demande nationale et constituer plus tard un fond exportable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242667-lusine-de-sels-de-rehydratation-orale-de-santiago-de-cuba-recoit-la-derniere-touche>



Radio Habana Cuba